
 

European Chromosome 11 Network e. V. 

https://chromosome11.org/ 

 

Vorstand: Gesa Bressel, Camille Raguin, 

Olivier Raguin, Gero Bressel, Bas Albers, Caroline Albers 

  Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 

 

am 07. April 2024 - Beginn 9:30 Uhr 

im großen Veranstaltungssaal des Hohenwart Forum 

Schönbornstraße 25 - 75181 Pforzheim-Hohenwart 

 

 

 

1) Begrüßung und Wahl des Protokollführers 

Gero Bressel wird zum Protokollführer gewählt. 

 

2) Formalitäten zur Sitzungseröffnung 

a) Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Für die Mitgliederversammlung wurde vier Wochen vor der Konferenz 

geladen. Es gab keine Einsprüche. 

 

b) Feststellung der vertretenen Stimmen und der Beschlussfähigkeit  

Anwesende Stimmen: 12 Stimmen, die Mitgliederversammlung ist 

beschlussfähig. 

 

c) Beschluss über die Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen. 

 

d) Beschluss des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 23.04.2022 

Der Name eines Kassenprüfers wurde falsch notiert. Namensänderung: Paul -> 

Erwin. 

 

Das Protokoll wurde einstimmig beschlossen. 

 

3) Beschluss über die Ausübung von hybriden Mitgliederversammlungen 

Bei zukünftigen Veranstaltungen soll eine Stimmabgabe bei einer Abstimmung 

auch bei Teilnahme über Videokonferenz erlaubt sein. 

 

Ja-Stimmen:  Einstimmig angenommen 

Nein-Stimmen: keine 

Enthaltungen: keine 

 

4) Bericht des Vorstands 

Gesa Bressel trägt die Aktivitätsberichte der Jahre 2022 und 2023 vor. Viele Teile 

der Vorstandsarbeit haben online stattgefunden. Es gab im Jahr 2022 eine 

Vorstandssitzung in Bockenem, 2023 eine Vorstandssitzung in Luxembourg. 

Zusätzlich gab es in jedem Jahr mehrere Vorstandssitzungen Online. 

 

5) Kassenbericht des Schatzmeisters 
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Vorstand: Gesa Bressel, Camille Raguin, 

Olivier Raguin, Gero Bressel, Bas Albers, Caroline Albers 

a) Bericht des Schatzmeisters über die Jahresabschlüsse 2022 – 2023 

Gero Bressel hat die Kassenberichte vorgetragen. Die Kassenberichte werden 

dem Protokoll angehängt.  

 

b) Bericht der Kassenprüfer 

Erwin Heijselar und Andreas Maus waren Kassenprüfer für den Zeitraum 2022-

2023. Es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. Sie dankten den Vorstand 

für die gute Buchführung. 

 

c) Beschluss über die Jahresabschlüsse 2022 – 2023 

Die Jahresabschlüsse wurden einstimmig beschlossen.  

 

Ja-Stimmen:  Einstimmig angenommen 

Nein-Stimmen: keine 

Enthaltungen: keine 

 

6) Beschluss über die Entlastung des Vorstands 

Einstimmig bei eigener Enthaltung des Vorstandes. 

 

Ja: 10 Stimmen  

Enthaltung: 2 Stimmen 

Nein: 0 

 

7) Wahl des neuen Vorstands 

Bas und Caroline Albers erklären sich bereit, zusätzlich zu den wieder antretenden 

Vorstandsmitgliedern dem Vorstand beizutreten.  Der Vorstand wurde einstimmig 

gewählt. Der Vorstand besteht folglich aus: Gesa Bressel, Camille Raguin, Olivier 

Raguin, Gero Bressel, Bas Albers, Caroline Albers. 

 

Ja-Stimmen:  Einstimmig angenommen 

Nein-Stimmen: keine 

Enthaltungen: keine 

 

8) Wahl der Kassenprüfer 

Erwin Heijselar und Andreas Maus haben sich wieder bereit erklärt, die 

Kassenprüfung für die kommende Periode zu übernehmen.  

 

Ja-Stimmen:  Einstimmig angenommen 

Nein-Stimmen: keine 

Enthaltungen: keine 

 

9) Website 

Der Verstand benötigt Hilfe von den Mitgliedern Inhalte für die Webseite zu 

generieren. Dazu soll eine Arbeitsgruppe erstellt werden. Pia Bartke hat sich bereit 
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Vorstand: Gesa Bressel, Camille Raguin, 

Olivier Raguin, Gero Bressel, Bas Albers, Caroline Albers 

erklärt, die Arbeit zu übernehmen. 

 

10) Fragen aus dem Plenum 

Paula Heijselar: Ist es möglich die Adressen der Mitglieder untereinander 

auszutauschen. Andreas Maus findet den Vorschlag gut ein Formular zu erstellen, 

in dem zugestimmt werden kann, dass die persönlichen Daten an andere 

Mitglieder weitergegeben werden. 

 

Bettina Lehmann fragt, ob jemand aus dem Verein eine Idee hat, den Verein 

nach außen sichtbarer zu machen. Sie hat Kontakt zu einigen anderen Familien 

mit Jacobsen Syndrom – die bisher zu wenig über unseren Verein wissen. Die 

Internetseite müsste besser präsent sein – damit wir schneller gefunden werden. 

Camille meint, dass sich jemand finden müsste, der Leaflets und Kontaktdaten in 

Richtung aller Humangenetiker kommuniziert und verteilt werden müsste. 

 

Camille würde sich freuen, wenn wir auf unsere Newsletter ein paar kleine 

Reaktionen erhalten würde (ob der Inhalt interessant ist usw.). Wenn jemand 

Wünsche hat, was in die Newsletter hineinkönnte, so würden wir uns freuen. 

 

Paula: Das müssen wir auch tun, da habt ihr Recht. Es wurde bei den letzten 

malen auch über die Zukunft gesprochen – zum Beispiel über die nächste 

Konferenz. 

 

Gesa berichtet, dass wir wieder das Wochenende nach Oster 2026 anvisieren. 

(09.-12.04.2026). 

 

Camille: Wenn ihr bereits Ideen habt, welche Inhalte auf der nächsten Konferenz 

vorkommen sollen, würden wir uns freuen. 

 

Arthur schlägt Workshops für alle zusammen vor. 

 

Swetlana Zabert findet es auch gut, wenn wir etwas mehr Bewegung hätten.  

 

11) Verschiedenes 

Ankündigung zum Abholen der Kinder aus der Kinderbetreuung 

 

Die Mitgliederversammlung endete um 10:50 Uhr 

 

 

 

___________     ___________             

Gero Bressel     Gesa Bressel 

Schriftführer     Vorsitzende 
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